



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	07 Februari 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional Dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 7 - Feb - 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

### Wawako Pariaman Terima Bantuan Ambulans

Pariaman, Padek—Warga Kota Pariaman beruntung memiliki Relawan Pengurusan Jenazah (RPJ). Relawan ini memberikan pelayanan penyelenggaraan jenazah sesuai sunnah dan ambulans secara gratis.

Penasehat sekaligus donatur Relawan Pengurusan Jenazah (RPJ) Arison Muranda kepada Padang Ekspres menjelaskan bahwa RPJ ini merupakan organisasi yang bersifat sosial, dan semi otonom yang didirikan pada Bulan Oktober 2021 di bawah divisi sosial Yayasan Islamic Center Badano Kota Pariaman.

Kerjasama tim diikat dengan sistem kekeluargaan dan atas dasar suka rela untuk bersama-sama menegakkan sunnah khususnya dalam bidang janaiz (pengurusan jenazah).

"Alhamdulillah dari sumbangan donatur RPJ di Kota Pariaman sebesar Rp 70 juta dan perantau Rp 240 juta saat ini RPJ telah memiliki ambulans untuk pengantaran jenazah. Layanan ini tentunya bisa di-



**BANTUAN:** Penasihat sekaligus donatur RPJ Arison Muranda bersama Wawako Mardison Mahyuddin di depan ambulans sumbangan donatur yang akan digunakan untuk pengantaran jenazah secara gratis, kemarin.

gunakan masyarakat secara gratis," ujarnya di Halaman Balai Kota Pariaman, kemarin.

Saat itu ia menyerahkan ambulans kepada Pembina RPJ Pariaman Ustad Zulkifli Zakaria dihadapan Wakil Wali Kota Pariaman Mardison. Dengan adanya bantuan ambulance dari para donatur RPJ di Pariaman dan dirantau RPJ Pariaman bisa mewujudkan penyelenggaraan jenazah se-

suai sunnah dan pelayanan ambulans gratis kepada masyarakat, "Semoga bantuan ini bisa bermanfaat untuk masyarakat Kota Pariaman, kami RPJ Pariaman, siap 24 jam untuk membantu warga Kota Pariaman yang membutuhkan pelayanan secara gratis dari RPJ," ujarnya.

Arison menyebut bagi masyarakat yang membutuhkan layanan RPJ Pariaman bisa

datang ke posko 1 di Mushalla Alsyiah Desa Bungo Tanjung, Kecamatan Pariaman Timur, dan posko 2 beralamat di Jalan. S.B Alamsyah Kampung Belacan Kelurahan Pondok II, Kecamatan Pariaman Tengah.

Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Mahyuddin mengapresiasi para donatur yang telah memberikan bantuan kepada RPJ Pariaman untuk dimanfaatkan sebagai fasilitas pengurusan jenazah secara gratis.

"Pariaman adalah kota yang religius, beragama dan kota yang selalu ingin memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakatnya dalam segala bidang, jadi apa yang dilakukan RPJ Pariaman ini merupakan tiket ke surga untuk para pengurus dan donatur RPJ Pariaman," ujarnya.

Ia yakin bantuan ini bermanfaat bagi masyarakat Kota Pariaman dan semoga kedepannya masih ada lagi bantuan yang bisa diberikan donatur kepada RPJ Pariaman untuk kemaslahatan umat. (nia)



Tanggal	<b>07 Februari 2023</b>	Media	<b>Padang Ekspres</b>
Kategori	<b>PARIWISATA &amp; BUDAYA</b>	Jurnalis	<b>nia</b>

# Padang Ekspres

Koran Nasional Dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 7-Feb-2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

## Peran Bundo Kandung Sangat Penting

**Pariaman, Padek**—Bundo kandung memiliki peran dalam pembangunan daerah. Pemko Pariaman selalu melibatkan bundo kandung dalam kegiatan penyusunan program. Disamping tugas-tugas penting menanamkan nilai-nilai adat budaya Minangkabau pada generasi penerus.

"Berbagai program penyusunan perencanaan pemerintahan tingkat desa sampai kota yang dilanjutkan ke tingkat DPRD, Bundo kandung selalu terlibat," ujar Wali Kota Pariaman Genius Umar saat pengukuhan Bundo kandung Kecamatan Pariaman Selatan 2023-2027 di Halaman Kantor Camat Pariaman Selatan Kota Pariaman, Sabtu (4/2).

Genius Umar mengapre-

siasi pengukuhan ini karena merupakan pengukuhan bundo kandung pertama tingkat kecamatan periode 2023-2027. Organisasi bundo kandung sebut Genius sebagai pertanda adat budaya Minangkabau itu melekat pada diri orang Minang dimana mereka berada. Melalui eksistensi para bundo kandunglah budaya adat Minangkabau dirawat dan dijaga.

Para bundo kandung memiliki tugas penting yaitu menanamkan nilai-nilai adat budaya Minangkabau pada generasi penerus. Ia mengucapkan selamat atas dilantikannya pengurus bundo kandung Kecamatan Pariaman Selatan Kota Pariaman.

Seorang Bundo Kandung harus dapat meningkatkan per-



AKRAB: Wako Pariaman Genius Umar saat menyalami para Bundo Kandung Kecamatan Pariaman Selatan usai dikukuhkan, Sabtu (4/2).

annya dalam meningkatkan sumber daya manusia bagi Puti Bungsu dan Rang Mudo. Bersama-sama mengaktualisasikan filosofi Adat Basandi Syarak,

Syarak Basandi Kitabullah. Ketua Bundo Kandung Kota Pariaman Arrahmi menjelaskan pengukuhan pengurus bundo kandung Kecamatan

Paraiaman Selatan terlaksana berdasarkan hasil dari musyawarah berbagai pihak. Memeroleh sebuah jabatan berarti menerima adanya tanggung

jawab dan harus dipikul untuk dilaksanakan.

Pelaksanaan adat dan budaya Minangkabau dan pengalaman syariat Islam yang telah menyatu dalam falsafah Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah, syarak mangato adat mamakai, alam takambang jadi guru merupakan pedoman hidup bagi masyarakat Minangkabau baik di ranah maupun di rantau.

Pedoman hidup ini telah diakui oleh RI dengan adanya pengesahan regulasi Undang-Undang tentang Provinsi Sumatera Barat Tahun 2022 oleh Pemerintah Pusat. "Dengan adanya regulasi ini, kita patut berbangga dan wajib memperkenalkan adat istiadat serta tradisi Minangkabau kedua

luar," ujarnya.

Kepada pengurus yang baru dikukuhkan hendaknya mampu bekerja dengan baik dan melanjutkan kegiatan yang telah berjalan selama ini serta membuat program untuk kemajuan Kecamatan Pariaman Selatan dalam rangka melestarikan adat dan budaya minangkabau.

Pengukuhan dilakukan oleh ketua Bundo kandung Kota Pariaman Arrahmi dihadiri juga oleh Ketua TP PKK Kota Pariaman Lucy Genius, Ketua GOW Kota Pariaman Indriati Mardison, Forkopimca, Pengurus Bundo Kandung Kota Pariaman, Camat Pariaman Selatan M. Farid Marwan serta Kepala Desa se-Kecamatan Pariaman Selatan. (nia)

